



FESTEJA PRI GUANAJUATO 96 AÑOS

- En este marco se reconocieron a dos grandes priístas locales por su entrega y lucha al partido

Guanajuato, Gto. 11 de marzo , 2025

Los integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) conmemoraron el 96 aniversario del partido y celebraron la trayectoria, entrega y lucha de dos grandes militantes del Estado.

María Salinas Rangel y Enedino Chavira Zertuche fueron reconocidos por los priístas que se dieron cita en el Auditorio Luis Donald Colosio del CDE en la capital del Estado. Ambos militantes, de amplia trayectoria, señalaron que con unidad, trabajo y debatiendo día a día, es como se le da identidad al partido.

“El debate diario, el debate político es el que tenemos que dar día a día para demostrar que el PRI sigue vivo y aquí estamos. Lo mejor del país está en nuestro partido, nosotros construimos México, es necesario rescatarlo”, señalaron los homenajeados.

La presidenta del CDE, Ruth Tiscareño expresó que en el PRI nunca se ha sido espectador y menos ahora en la actualidad, ya que se vive una época adversa para la vida pública, por lo que se necesita ser firme y serio ante la incompetencia e ignorancia dominante que gobierna.

“Es innegable e indiscutible que no puede entenderse el México del siglo XX, ni el país de nuestros días sin la contribución del PRI. En el momento actual, en que reinan el desconcierto, el sinsabor, la falta de esperanza y en que una imparable ola de violencia recorre el país alimentada por un recurrente discurso de odio y descalificación, es el PRI quién lanza el llamado a la unidad, a la paz y a la concordia, para encontrar coincidencia en la diversidad que nos ha dado identidad”, señaló.

Recordó que el partido tricolor, se ha adaptó a las circunstancias y condiciones de cada época, por lo que marcó su protagonismo en la vida pública y dijo que, en medio de un ambiente de odio hacia el partido, ha sabido ser oposición y sigue existiendo muy a pesar de lo que todos buscan, su desaparición.

“Somos el partido de una revolución que sigue en proceso. El PRI no está muerto ni en vías de extinción, es o poderoso y fuerte, por sus ideales, por su gente, por su férrea militancia y está listo para ganar la confianza y ganar en las elecciones”, recalzó.

Mencionó también que al PRI lo identifican valores profundos en la historia de las luchas, de los momentos más críticos de la República, por lo que se identifican en los legítimos herederos de la revolución y en eso se ratifica el compromiso de ser agentes del cambio, emisarios del progreso y baluartes de la unidad nacional.

“Como decía nuestro inolvidable Luis Donald Colosio, aquí está el PRI, con sus sectores y organizaciones, con su recia vocación de servicio a la patria, para servir a México, presente todo el tiempo y en todos los lugares, humilde, sencillo y al lado de nuestra gente. Vamos por los primeros cien años de vida y logros, que viva el Partido Revolucionario Institucional”, finalizó.





Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000
Tel. 473 731 13096

---000---

